

Die Flooright Homepage hat sich innerhalb kürzester Zeit als professionelle Informationsquelle für die Bodenbelagsbranche etabliert. Aus Gesprächen mit Fachleuten und Ihren Rückmeldungen entwickeln die Flooright Verantwortlichen laufend neue Ideen um das Projekt weiter voranzutreiben und neue Einsichten über das Branchengeschehen zu vermitteln.



Branchenwissen aktiv mitgestalten

Neu haben Sie ab sofort die Möglichkeit, Fachinformationen aus der Datenbank zu bewerten. Anhand eines sehr einfachen Systems kann jeder Nutzer für die Einträge in der Wissensdatenbank unkompliziert Sternchen vergeben, und je nach Wunsch gleichzeitig das Rating mit einem kurzen Eintrag für die anderen Leser kommentieren. Wollen Sie für einen Bericht beispielsweise 4 Sterne vergeben, klicken Sie einfach auf das 4. Sternchen von links. Bewerten mehrere Anwender einen Bericht, so ist automatisch die Durchschnittsbewertung für alle sichtbar.



Komentieren und beurteilen

Ein differenzierteres Bild vermitteln die einzelnen Kommentare zu den jeweiligen Fachinformationen. Jeder User kann die Beiträge in der Datenbank mit kurzen Anmerkungen versehen. Interessierte gewinnen dadurch hilfreiche Zusatzinformationen, denn alle Kommentare bleiben separat bestehen und sind so für jedermann einzusehen.

Die Vorteile des neuen Bewertungs- und Kommentarsystems liegen auf der Hand: Auf einen Blick sind damit Themen ersichtlich, die entweder gerade hochaktuell sind, eine besondere Brisanz aufweisen oder auf sonstige Weise für die Anwender interessant und hilfreich waren. Gestalten auch Sie ab sofort die Flooright Wissensdatenbank aktiv mit und helfen damit anderen Lesern, ihre Informationen noch gezielter zu finden.

Weitere Informationen finden Sie unter www.flooright.ch.